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第６回 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成準備委員会 

 

会 議 録 

日 時 令和５年７月２６日（水） 午後６時３０分～午後７時３０分 

場 所 井泉公民館 講堂 

委   員 

鳥海委員長、藤間副委員長、高野副委員長、福島委員、蓮見委員、 

野中委員、平野委員、福地委員、金子委員、今成委員、田口委員、

宇都木委員、秋山委員、石川学校運営部会長 

事 務 局 
細村学校教育部長、米花教育総務課長、蓮見学校教育課長、 

佐藤生涯学習課長、小林教育総務課総務係長 

会議の内容 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

（１） 各専門部会の進捗状況について 

（２）その他 

４ 閉会 

会 議 録 

１ 開 会 

 

 

２ あいさつ 

 

 

 

３ 議事 

（１）各専門部会

の進捗状況につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 

(教育総務課係長) 

 

委員長 

 

司 会 

(教育総務課係長) 

委員長 

 

 

 

 

 

平野部会長 

 

 

 

 

 

 第６回井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学

校再編成準備委員会を開会する。 

  

＜鳥海委員長あいさつ＞ 

 

議事については鳥海委員長にお願いする。 

 

議事に入る。本日の会議の目的は、各専門部会

の進捗状況の確認である。 

 

議事（１）各専門部会の進捗状況について、各

専門部会長から説明を求めた。 

 

通学部会の進捗状況についてである。（資料１） 

第５回会議を６月１４日水曜日、三田ヶ谷公民館

で開催した。部会としての決定事項は、次のとお

りである。 

 スクールバスの運行ルート等についてである。 

バスルートとして、北袋ルート、三田ヶ谷Ａル
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委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ート、三田ヶ谷Ｂルート、村君ルートの４ルート

で検討していくこととした。村君と三田ケ谷をミ

ックスしたルートが１ルートあり、通学時間４５

分以内で、ある程度目途がついたところである。 

 スクールバスは、各ルートともマイクロバス（28

人乗り）で運行することとした。 

バスの座席は、指定席とすることとした。 

バスルート及びバス停留所の位置は、毎年検討

する必要があることを確認した。 

 また、バスルート及びバス停留所の位置は、次

回以降も継続協議とした。 

井泉小学校でのバス到着・出発場所についてで

ある。井泉小学校の敷地外で検討していくことと

した。井泉地区の自治会長や地元の方に適地を検

討していただけるようお願いした。 

 

 資料確認の上、意見・質問を求めた。 

 

 ＜特になし＞ 

 

 

次に、ＰＴＡ部会の進捗状況について、澤田部会

長不在のため事務局に説明を求めた。 

 

ＰＴＡ部会の進捗状況についてである。（資料１） 

第５回会議を６月２１日水曜日、村君公民館で開

催した。部会としての決定事項は次のとおりである。 

ＰＴＡ組織図についてである。 

ＰＴＡ会長のほか、井泉地区・三田ヶ谷地区・

村君地区ごとに地区会長を置く。副会長として６

人（井泉地区３人、三田ヶ谷地区２人、村君地区

１人）、地区理事として１３人（井泉地区７人、三

田ヶ谷地区４人、村君地区２人）を置くこととし

た。 

その他、会長の下に顧問、おやじの会を置くこ

ととした。委員会は設置せず、事業ごとに副会長
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委員長 

 

委員 

 

事務局 

(教育総務課長) 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

専門部会委員 

 

及び地区理事が担当し事業運営をすることとし

た。 

ＰＴＡ事業計画についてである。 

事業計画として、①交通安全母の会、②ＡＳＵ

ＫＡモデル、③給食試食会、④人権研修関係、⑤

広報の５つとすることとした。 

資源回収及び運動会については、ＰＴＡ会長と

おやじの会が担当することとした。 

  

資料確認の上、意見・質問を求めた。 

 

 おやじの会は、３校ともあるのか。 

 

 井泉小学校のみである。 

 

 この組織図を見ると、会長と顧問がつながってい

て、意思疎通をすることだと思うが、その下に地区

会長につながっている。 

 本来ＰＴＡ会長がトップで指揮命令を統括する

が、この図だと、顧問も直接地区会長や副会長に指

示ができることになってしまう。 

 恐らく、顧問は会長にアドバイスをする役目と考

えられるので、会長から直接、下に降りていく構図

がよい。もう一つ、井泉、三田ケ谷、村君の地区会

長に指示が出せるが、一方で、そこの地区会長を経

由しないで副会長に指示が出せる構図になってい

る。 

地区会長から副会長への伝達権限がないことにな

る。全て会長や顧問が副会長に指示をする図でよい

ものか。普通に考えると、会長から直接、地区会長

に命令が下り、副会長には、会長からではなくて、

３地区会長を経由して、副会長につながる方が、体

制として自然と思う。 

 

 地区会長を置く意味、役割は何か。 
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平野部会長 

 

 

 

専門部会委員 

 

 

平野部会長 

 

専門部会委員 

 

 

 

 

 

平野部会長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

石川部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 初年度のことを考えたときに、ＰＴＡ組織で３地

区の連携を円滑にするために、地区会長を置くこと

にしている。 

 

 例えば、ＰＴＡ会長が村君地区の場合、地区会長

を兼ねることになるか。 

 

 そのとおりである。 

 

 ＰＴＡ組織は、今、縮小傾向にある。井泉はおや

じの会があればよいという感じはある。おやじの会

がしっかりしていればなんとかなる。また、行政の

研修などは、みんなで分担すればなんかとかなる。

縮小しても良いかなと思う。 

 

 今後、検討していただきたいのは、給食の試食会

は、三田ケ谷小では学校の授業の一環として行って

いる。ＰＴＡは主催していない。ＡＳＵＫＡモデル

も授業の一環としてやっている。こういったものが

減れば、事業の縮小はできる。 

 

なるべく負担を減らすような方向性を検討してい

ただきたい。 

 

 

次に、学校運営部会の進捗状況について、石川部

会長に説明を求めた。 

 

学校運営部会の進捗状況についてである。（資料

１） 

第５回会議を６月７日水曜日、井泉公民館で開催

した。部会としての決定事項は次のとおりである。 

 校名募集についてである。 

令和５年４月１日から５月３１日まで新校名

の公募を行ったところ、市内外から 508件、校名

候補数として 270件の応募があった。 
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委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員が校名候補を５つ選定することとし、結

果として４７候補が選ばれた。 

今後の校名選考の参考とするため、４７候補に

ついて３校の保護者及び児童を対象にアンケー

トを実施した。 

８月２日の会議においては、アンケート結果を

参考とし、再編成準備委員会に提示する校名候補

の絞り込みを行う。 

校章についてである。 

 新校章の公募の条件として、カラーとすること

とした。また、新校章の商標登録の調査手法、費

用について調べることとした。 

 

 資料確認の上、意見・質問を求めた。 

 

＜特になし＞ 

 

 

次に、教育課程部会及び事務部会の進捗状況につ

いて、事務局に説明を求めた。 

 

教育課程部会の進捗状況についてである。 

第２回の教育課程部会を４月７日金曜日に開催し

た。部会としての決定事項は次のとおりである。 

１学期の交流事業の実施状況についてである。 

６月９日、３年生が井泉地区にある「蛍の里」

を見学した。６月２０日、６年生が、ドッジビー

を三田ヶ谷小で実施した。６月２７日、２年生が

ザリガニ釣りを三田ヶ谷小・村君小で実施した。

７月７日、４年生が学習発表会を井泉小で実施し

た。 

７月１３日に予定していた５年生のドッジビ

ーは、２学期に延期した。 

１年生は日程調整が難しいため、２学期以降に

１学期分を実施することとした。 

 



 

6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

事務部会の進捗状況についてである。 

第１回の事務部会を６月２３日金曜日に開催し

た。部会としての協議事項、決定事項は次のとおり

である。 

 協議事項は、学校備品、教材備品、学校図書等

に関すること、保存文書の整理等に関すること、

予算計画に関すること、学校事務に関することで

ある。 

実施状況は、三田ケ谷小、村君小から移動する

学校備品の選定作業を夏休み中に実施すること

とした。現在、学校を中心に選定作業を実施中で

ある。移動備品を夏休み中にリストアップして、

引越し作業にかかる予算計上を行っていきたい。 

 

意見・質問を求めた。 

 

 学校が中心となって行っているので、学校の現

状を皆さんにお伝えしたい。この二つの事業は、

学校としては、なかなかの負担であり、厳しい中

で行っている。交流授業にしても、各担任が何週

間も前から準備して実現している。もちろん仕方

のないことだが、井泉小に着任しなければやらな

くてよかったことである。そういった部分で非常

に負担であることは事実である。 

事務部会の備品の整備は、もっと大変で、普段

の夏休みだったら、教員は、事務仕事や、授業の

準備や、あるいは自分の研修の時間に充ててい

る。しかし今年は、各学校では、全部の教室や特

別教室等を周って、備品の確認をずっとやってい

る。私は校長８年目だが、初めて見る夏休みの状

況である。 

もちろん職員は、与えられた使命として粛々と

やっているが、かなりの負担を強いられてやって

いることを委員の皆様には御理解いただきたい。 

 

 事務局にお願いしたい。スケジュールについ
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（２）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

て、もう少ししっかりしたものを出していただき

たい。自治会長の中でも、このスピードで間に合

うのかと話が出ている。いつまでに、何をしなけ

ればいけないのか、はっきりとしたい。第１回目

の準備委員会でいただいたスケジュールより、み

な遅れている。果たして、このスケジュールで大

丈夫なのかと非常に心配している。工事工程表の

ような、いつまでに何を決めるという、一覧表を

作っていただきたい。事務局は、スケジュール表

でしっかりと管理をしていただければと思う。 

  

 確かに、最初のスケジュールからは大きく遅れ

ていると感じる。事務局には、スケジュール表の

作成をお願いできればと思う。 

 

 次に、（２）その他について、意見・質問を求めた。 

 

 跡地利用について市の検討の状況を報告する。前

回の跡地利用会議の中で、先進自治体の視察に行く

こととなり、７月３１日に行田市へ伺うことになっ

た。次回の会議では、その内容を報告させていただ

きたい。 

 

跡地利用について意見・質問を求めた。 

 

 ＜特になし＞ 

 

 跡地利用については、地域の関心が非常に高いの

で、こちらも進めていただきたい。 

 

本日の議事はすべて終了した。 

 

 

次回会議は、９月２０日水曜日、午後６時３０分

から、井泉公民館で開催する。 
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４ 閉会 

 

 

 

副委員長 

 

 

 ＜藤間副委員長あいさつ＞ 

 

 

 第６回 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学

校再編成準備委員会を閉会とした。 

 

【配布資料】 

資料１ 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成準備委員会各専門部会の 

進捗状況 

資料１－２_PTA組織図（案） 

各専門部会の配布資料一式 

 


